

# あじけん通信

株式会社きぼう国際外語学院  
企画・編集 澁谷 健司



インドネシア  
人実習生が作  
った七夕まつ  
りの飾り

7月に入りました。関東地方は6月末に早くも梅雨明け、連日の猛暑が続いています。東南アジアからの来日が大半を占めている当校の実習生の皆さんは、暑さに強く、毎日元気で頑張っています！と言いたいところなのですが、実は、このところ、腹痛や下痢を理由に授業を欠席したり、早退したりする実習生が目立ってきています。体調不良を訴える実習生に話を聞いてみると、自分たちで作った料理の衛生管理の不徹底や、エアコンの冷気で体を冷やし過ぎてしまっているようです。このような健康管理の甘さは若年層の実習生に特に多いように感じられます。日本語学習もそうですが、今後始まる技能実習も、日々の健康があつてこそ。入寮時の母語によるオリエンテーションや、毎日の授業を通して、夏場の健康管理の大切さを呼びかけているところです。

## あじけんスコープ Vol.111 ～実習生の願いが叶いますように～

今月のあじけんスコープは、7月7日（木）に行われた「七夕まつり」の様子をお届けします。当日は、各クラスで「たなばた」について学習し、手作り短冊に願い事を書きました。その後、密集をさえるために、クラスごとに、時間差をつけて実習生寮の中庭に移動しました。来日後初めて体験する日本の文化的行事に、皆さん大喜びでした。



記念写真もマスクを付けて、ハイチーズ！



真剣な表情で短冊に願いを託す実習生の皆さん

## 今月の実習生

今月は、七夕まつりで、母国の国旗の色をモチーフにしたユニークな飾りを持っていたフィリピンからの実習生 **DISTRITO DENMARK ESLABON** (マック) さんをご紹介します。



\*撮影の為、マスクを外してもらっています

わたしはデンマークディストリクトです。フィリピンから来ました。いほんはしおかでまわります。いほんはまじめでしめつです。たべものについてはたかでもあじいす。このかきりはあかとおおとまわります。これはフィリピンのこきとおまじです。いほんごがじょうすにちりたじです。  
マック

# あじけん流日本語授業

## ～教室での感染予防対策一部緩和について～

今月のあじけん流日本語授業は、新型コロナウイルス感染者数の減少を受け、先月半ばより実施している授業での感染拡大防止対策の一部緩和についてお伝えします。緩和された活動は以下の活動となります。

【緩和前】全員で声を合わせて発話するような活動は行わない

【緩和後】授業開始時終了時の挨拶（写真①）、コーラス練習（写真②）、帰りの会での寮のルールや歌の唱和、歌（写真③）など行なっている。

【緩和前】実習生が密集・密接しないようグループ活動等は控える

【緩和後】ペアワーク（写真④）、グループ活動の解禁

上記の通り、教室で声を出すことを少しずつ緩和しております。声を出すことで、実習生の顔の表情も明るくなってきました。また、挨拶においては、タイミングや、声の大きさなどが感覚的に身につかず、すれ違っても上手に挨拶できる実習生が減っていましたが、いつもの元気な挨拶と笑顔が戻りつつあります。

とはいえ、今月に入り感染者数がまた増加に転じてきておりますので、今後の感染状況を見ながら臨機応変に対応していきたいと思っております。また、教室の換気の徹底、マスクの着用や昼食時の孤食、黙食は引き続き指導してまいります。

これからも実習生が安心安全に過ごせ、実習先でも困らないような指導を心がけていきたいと思っております。



写真1：全員で声を出して挨拶しています



写真2：全員で声を合わせて答えています



写真3：7月7日に七夕の歌を歌いました



写真4：ペアワークも復活しました

※ 当校ホームページ <http://www.ajiken.jp/> から「あじけん通信」バックナンバーもご覧になれます。